
 
CITÉ DE DORVAL 
 

PROMULGATION 
 

 
 
AVIS PUBLIC est donné à tous les intéressés que les règlements suivants ont été adoptés par 
le conseil municipal le 17 février 2025 : 
 
RCM-3.8 : Règlement modifiant de nouveau le règlement n° RCM-3-2005 sur la délégation de 
pouvoirs aux fonctionnaires et employés afin de majorer certains seuils pour le fonctionnaire de 
niveau A. 
 
RCM-60A-20 : Règlement modifiant de nouveau le règlement de zonage n° RCM-60A-2015 aux 
fins d’autoriser les constructions hors-toit habitables à l’usage commun des résidents 
exclusivement ainsi que les piscines pour les habitations multifamiliales dans les zones 
commerciales. 
 
Toute personne intéressée peut prendre connaissance des règlements sur le site Internet de la 
Cité au www.ville.dorval.qc.ca ou à la Direction des affaires juridiques et du greffe au 60, avenue 
Martin, Dorval, durant les heures de bureau. 
 
Donné à Dorval, Québec, ce 20 février 2025. 
 
(signé) Nathalie Hadida 
Greffière  
 
 
 
 
CITY OF DORVAL 
 

PROMULGATION 
 
 
PUBLIC NOTICE is hereby given to all interested persons that the following by-laws have been 
adopted by the Municipal Council on February 17, 2025: 
 
RCM-3.8: By-law further amending By-law no. RCM-3-2005 on the delegation of powers to city 
officials and employees in order to increase certain thresholds for the level A officer. 
 
RCM-60A-20: By-law further amending Zoning By-law no. RCM-60A-2015 to authorize habitable 
above-roof constructions for the exclusive use of residents as well as swimming pools for 
multifamily dwellings in commercial zones. 
 
Any interested person may take cognizance of said by-laws on the City’s website at 
www.city.dorval.qc.ca or at the Legal Affairs and Office of the City Clerk at 60 avenue Martin, 
Dorval, during business hours. 
 
Given at Dorval, Québec, this February 20, 2025. 

 
(signed) Nathalie Hadida 
City Clerk 
 


